

Danksagung

Bei diesem Buch handelt es sich um die geringfügig überarbeitete Fassung meiner Dissertationsschrift, die 2021 an der Philosophisch-Historischen Fakultät der Universität Basel eingereicht wurde.

Für das produktive und herzliche Betreuungsverhältnis danke ich meiner Erstbetreuerin Prof. Dr. Nicola Gess, insbesondere für ihr Vertrauen, ihre stete Bereitschaft zum Gespräch und ihre ehrliche Kritik. Auch meinem Zweitbetreuer Prof. Dr. Hubert Thüring möchte ich herzlich danken, vor allem für sein engagiertes Interesse an meiner Arbeit und für den persönlichen Zuspruch. Für einen anregenden inhaltlichen Austausch und kritische Rückfragen während meines Forschungsaufenthaltes in Wien danke ich außerdem Prof. Dr. Eva Horn.

Die Finanzierung meiner Dissertation verdanke ich dem Doktoratsprogramm Literaturwissenschaft der Universität Basel, das mir ein Anschubstipendium gewährt hat, sowie dem Schweizerischen Nationalfonds für das Doc.Mobility-Stipendium in Wien. Ferner sei dem Max-Geldner-Dissertationenfonds für den Druckkostenzuschuss gedankt.

Meiner Freundin und Kollegin Hevin Karakurt danke ich für das gründliche, schnelle und kluge Lektorat meiner Arbeit sowie für ihre Kompetenz und Hilfsbereitschaft bei Formatierungsfragen. Yashar Mohagheghi, der die Arbeit in diversen Stadien gelesen und lektoriert hat, danke ich für sein permanentes Nachhaken und sein Insistieren auf Genauigkeit, für seinen Enthusiasmus und für sein Wissen. Ich hätte die Arbeit nicht anders schreiben wollen.

